
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1896 
1月 5日例会 プログラム 「年頭にあたって」 会長 槌田 正則  幹事 三宅 孝治 

1月 12日例会 プログラム 「よもやま話」  東川 清隆君 

1月 5日のメニュー ・祝おせち膳 ・にぎり寿司 ・付き出し3種 ・赤だし ・コーヒー 
 

前回（12 月 22 日）例会記録 
 

会員総数 39名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 28名 欠席者数 9名 出席率 75.68％ 前回補正率 75.68％

前回補正者 立石君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 東川君 井上君 三谷君 仲田君 中山君 大久保君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶    
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。今年最後の例会になりました。皆さん、今朝のNHK「おはよう日本」を見ら

れましたか。「ダメ！飲酒運転」の標語を掲げ、第 2 ゾーン・コーディネーターの司 葉子さんの提案で始まったキャンペー

ンです。当クラブにもリボンマグネット購入申込の依頼が来ておりますので、ご希望の方は事務局までお願いします。以上、

会長挨拶と致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 第 2690 地区米原パストガバナーより 2000 年 10 月 6 日に発生した鳥取西部地震の時の義捐金を「地震予知研究」に寄付

され、その結果報告書（温泉観測ネットワーク）の冊子が届いております。 

・ 本日、朝7時からのNHK「おはよう日本」で「ダメ！飲酒運転」をキャッチフレーズとするロータリー広報活動が実況中

継されました。当クラブもリボンマグネット購入に協力。 

・ 年末年始の例会について 

次週12月 29日(金)例会は取り止め、1月5日(金)例会は通常どおり開催。レストランのご好意によりアルコールが出ま

すので、飲酒の方はお車をご遠慮ください。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・槌田君－上半期を終わって。お世話になりました、後半も頑張りますので、よろしくお願い致します。 

・白石君－①会長、幹事、半年間ご苦労様でした。②忘年会で2等賞が当りました。 

・富永君－上半期スマイル券ご協力ありがとうございました。 

・島田君－会員の皆様には上半期お世話になりました。 

・高橋(征)君－槌田会長、三宅幹事、上半期お疲れ様でした。 

・立石君－ネームプレート忘れました。 

・三宅(照)君－①上半期を終わって。②本日早退。 

・三宅(孝)君－上半期を終わって。 

・林君－上半期を終わって。 

・石川君－上半期を終わって。 

・小野君－上半期を終わって。 

・谷口君－上半期を終わって。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「上半期を終えて」 
 
会長 槌田 正則 

 本日の卓話は上半期を振り返ってお話をしようと思います。 

 まず会員の増減についてですが、今年度 39 名でスタートし、7 月に宇野さんが退会し、松王さんが入会。9 月に岸本さん

が再入会し40名に到達しましたが、難波さんの退会でスタート時の39名に戻ってしまいました。下半期は頑張って40名台

に戻したいと思います。 

「一次校正済み」H18.12.27 高橋秀明 

「校了」H18.12.27 高橋秀明 
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必ず ヒ あり 来訪者で統 お客 様 RCの人 君 交換学生が正解
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 行事としては、7月 27日に行われた玉野まつりの玉野手話サークルバザーに多数の会員が協力しました。特に白石社会奉

仕委員長には松尾先生の車に入りきらないほどたくさん買っていただきありがとうございました。また、手話サークルが新

しい法被を新調したので当クラブより5万円の寄付をしました。8月4日の納涼例会においては、入会予定者として松王ご夫

妻が出席され、当クラブの雰囲気を味わい、8月18日に入会されました。8月25日に石川さんと仲田さんのイニシエーショ

ンスピーチがありました。石川さんの話の中で、仕事も遊びも一生懸命という話がありました。何事にも一生懸命にポジテ

ィブに考えれば必ず何かが変わる。これはどのような仕事にも言えると思いました。仲田さんのスピーチは談合の話から始

まり経済のグローバル化、弱肉強食の時代、勝者と敗者の格差拡大、さらに藤原氏の「国家の品格」から武士道精神を例に

とり話をされました。安倍総理の「美しい日本」ももっと具体的なものであって欲しいと思います。上野ガバナー補佐訪問

時には、岸本さんの再入会、三宅保昭さんのマルチプル･ポール･ハリス･フェローに続き、白石さんの「造船の世界」という

卓話がありました。さすが数字に強く、細かい数字がすらすら出てくるのには感心しました。その後の上野ガバナー補佐を

交えてのクラブアッセンブリーでは新入会員の方に同席していただきました。出席の趣旨を事前に新入会員の方に説明して

いなかったことを反省しております。次にガバナー公式訪問ですが、例会前にガバナーと会長、幹事との懇談会が行われま

した。昨年は非常に緊張して懇談会という雰囲気ではなかったのですが、今回は安心して話を聞き、質問にもスムーズに対

応できたように思いました。ガバナーとの話の中で、CLPはクラブ活動を見直しクラブの活性化を図ることを目的とし、①継

続性を重視した中長期計画、②委員会の統廃合を含めた簡素化、③IT を活用した情報の共有化を基本方針として、委員会の

あり方を再検討するということでした。9月29日、天満屋ハピータウンの西江店長が転勤になり羽賀さんが入会されました。

この日は吉備システムの松尾社長からM&Aの話を聞くことが出来ました。また小野田先生の百人一首にはいつも感心します。

では私からも冬の歌を一首紹介します。『かささぎの 渡せる橋に おく霜の 白きを見れば 夜ぞ更けにける』（大伴家

持）。11月 24日、大西先生の卓話です。パソコンを使っての映像は非常にリアルでいつもびっくりしています。次回は手術

用具の話をよろしく願います。次に松王さんのスピーチがありました。私が知り合ったのは確か平成11年頃だったと思いま

す。前の会社が倒産した時、ロータリーの会員の奥様からアドバイスを貰い松王さんから設備を購入してからの付き合いで

す。ゴルフは上手いのは聞いていましたが、パチンコ、マージャンの話は初めてでした。羽賀さんの卓話、会社の経費で海

外旅行とはうらやましいです。私が海外に行ったのは約20年前、上海が最後ですが、また機会があれば羽賀さんが第6位に

ランクしたホーチミンに行ってみたいと思います。岸本さん、再入会ありがとうございました。さすがにロータリー暦が長

いので、イニシエーションスピーチの入り方がすばらしい。会員名簿のプロフィールを見ながらの自己紹介、参考にさせて

いただきます。 

 以上、上半期の月毎の行事、卓話について感想と感動したことを話させていただきました。皆様のご協力でやっと半分が

済みました。残り6ヶ月ですが、私の中では次期会長の松尾先生がPETSへ行くまでだと思っています。あせらずゆっくりと

後半も元気に行こうと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

幹事 三宅 孝治 

 年間50数回の出張があり、例会に出る時は直ちにロータリーモードに切り替えていますが、実態は会長に助けられて勉強

しながら幹事をさせていただいているという状況です。幹事をやってみて分かったことは、皆さん優しくて頼んだことは大

抵引き受けてくれるということです。皆さんに助けられて何とかやっています。玉野RCは事務局がしっかりしています。幹

事要覧に記載の報告事項は事務局にやっていただいており、他クラブの幹事から「玉野RC幹事は楽ですね」と言われていま

す。 

・幹事会 

 県南18RC幹事会では席順は前から4番目、会員人数は後ろから4番目。他クラブの幹事の中にはプロ級の人がいて、時々

分からない専門用語をしゃべります。女性の幹事もおります。他クラブの奉仕活動の中には目玉となるようなプロジェク

ト、例えば青少年育成プロジェクトなどを実施している所もあり、参考にしていきたいと思っています。 

・予算について 

ロータリーの年会費（一人当り26万円）の使途内訳は下記の通りです。 

会場費、食事費 98千円（38％） 

委員会費（親睦、プログラム） 50千円（19％） 

RI分担金 28千円（11％） 

旅費、交通費、事務局費 60千円（23％） 

会長幹事交際費  7千円（ 3％） 

その他経費 15千円（ 6％） 

40周年行事積立金 23千円（ 9％） 

・後半に向けて 

皆様のアドバイス、ご協力を得て、粗相のないように頑張っていきますので、よろしくお願い致します。 

 

 


